

## Se gradúa a los 16 años Andrew Almazán como psicólogo

TENDENCIAS • 18 AGOSTO 2011 - 7:13PM — EFE

El adolescente estudia la carrera de medicina y comentó que cursará un posgrado en neuropsicología y continuará su investigación sobre los niños superdotados y la diabetes.



Foto: EFE

ANDREW ALMAZÁN ANAYA, ES CONSIDERADO UN NIÑO PRODIGIO POR SU PRECOCIDAD INTELECTUAL.

**Ciudad de México** • El adolescente mexicano Andrew Almazán Anaya, considerado un niño prodigio por su precocidad intelectual, se graduó hoy en Ciudad de [México](#) como psicólogo a sus 16 años, edad en que la mayoría de los menores estudian la secundaria en este país.

Almazán Anaya, quien cursa los últimos semestres de una segunda carrera, la de medicina, se siente "satisfecho" al ver alcanzado uno de sus objetivos en la [vida](#).

"Yo me siento muy bien pues ya terminé mi carrera en psicología lo que me hace sentir satisfecho, y ¡claro! que lo considero un gran logro pues ahora se cumple uno de mis objetivos que desde pequeño me fije", dijo a Efe tras recibir su diploma.

Acompañado por sus padres y [hermanas](#), Andrew, quien a los doce años ingresó en la universidad, dijo estar "muy emocionado, ya que no todos los días nos graduamos", aunque reconoció que con este paso concluye su primer etapa profesional.

Agregó continuará con su carrera de medicina, cursará un posgrado en neuropsicología y continuará su investigación sobre los niños superdotados y la diabetes.

Almazán, cuya vertiginosa formación profesional ha atraído la atención del país, se graduó este jueves en la Universidad del Valle de México a lado de sus compañeros de carrera, familiares y otros amigos también destacados.

"Nos sentimos muy orgullosos como padres por los logros académicos, pero también como ser humano pues es un joven ejemplar", explicó emocionado a Efe su padre Asdrubal Almazán, quien asegura que una de sus dos hijas también iniciará una carrera en la universidad.

El progenitor del niño psicólogo confesó que el amor, la comunicación y la unidad han hecho que sus hijos se desenvuelvan de la mejor manera.

"Somos una familia muy unida, platicamos mucho y convivimos mucho pero sí reconozco que en un principio nos costó trabajo con Andrew pues no sabíamos al principio como tratarlo y si le haría daño la sobreestimulación", reconoció.

A su corta edad ha recibido reconocimientos como el Premio de la Juventud 2009 en la categoría de "actividades académicas, científicas o profesionales", una distinción que otorga el Gobierno de Ciudad de México, para el que venció a cientos de jóvenes de entre 14 y 29 años.

Actualmente dirige el Centro de Atención al Talento que fundó junto con sus padres, donde atiende a niños con sobrecapacidad intelectual.

El centro ha atendido a 250 niños, quienes muchas veces sufren incomprensión y segregación en las escuelas.

Según datos oficiales, se calcula que el 3 % de la población infantil son superdotados, lo que equivaldría a cerca de un millón de niños en México, pero, pero a un 95 % de ellos nunca se les diagnostica y se pierde su talento, asevera la página web del centro